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2024-2025年度 ＲＩテーマ

ステファニーＡ. アーチック
2024-25年度会⻑
McMurrayロータリークラブ
米国ペンシルバニア州

2024-25年度
ＲＩ会⻑テーマ

｢THE MAGIC OF ROTARY

ロータリーのマジック｣

2024-25年度
地区スローガン

｢会員一人一人が主役、
つながりを広げ、

さあ行動しよう｣
森 末廣
RI第2840地区2024-25年度ガバナー
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山同年度初例会『みんなで楽しく 出席･親睦･奉仕 しよう』

7月5日(金)点鐘12：30、日本料理うおせん様にて、桐生⻄ＲＣ山同年度「初
例会」が開催されました。第２分区ガバナー補佐 増田浩三君、桐生３ＲＣの会⻑
幹事をビジターにお迎えする中、会⻑･幹事のバッジ引継・前役員へ感謝の記念
品贈呈など初例会の一連のセレモニーが滞りなく挙行されました。

山同会⻑が掲げたクラブテーマは『みんなで楽しく 出席・親睦・奉仕 しよう』
新たに就任された山同輝和会⻑と早川勇一幹事を中心に会員一丸となって、桐生
⻄ＲＣを活力溢れるクラブにして会員増強を頑張りましょう！

山同会⻑･早川幹事へ
バッジ引継

⻘山直前会⻑へ記念品贈呈第2分区Aガバナー補佐
就任挨拶 増田浩三 君

⻘山直前会⻑、今泉直前幹事
お疲れ様でした。

増田ガバナー補佐と桐生４ＲＣ会⻑幹事の皆様
今年度は、桐生ＲＣよりガバナーが輩出されてお

ります。第２分区Ａ一丸となって、森末廣ガバナー
を盛り立てて参りましょう！
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◆委嘱状伝達
地区ローターアクト委員会

委員 ⻘山 豊 君
地区副幹事

山形 剛 君
河内良範 君
木村明宣 君

◆米山記念奨学金贈呈

グェン ティ マイ フォン 君

◆ビジター
第２分区 A ガバナー補佐 増田 浩三 君（桐生南 RC)
桐 生ＲＣ 会⻑ 園田 誠 君
桐 生ＲＣ 幹事 丹羽あゆみ 君
桐 生 南ＲＣ 会⻑ 山極 進一 君
桐 生 南ＲＣ 幹事 塩谷 幸世 君
桐生赤城ＲＣ 会⻑ 松島 和代 君
桐生赤城ＲＣ 幹事 入澤 裕樹 君

◆会⻑報告 山同輝和会⻑
１．6月24日(月)「クラブ管理運営セミナー」が前橋問屋

センター会館で開催され早川幹事、事務局三澤さんと
参加して参りました。

２．7月1日(月) 桐生RC、2日(火) 桐生赤城RC、3日(水)
桐生南RCの初例会に早川幹事と出席して参りました。

３．7月1日(月)「桐生市社会を明るくする運動市⺠⼤会｣
が美喜仁桐生文化会館にて開催され、早川幹事と参加
して参りました。

４．表敬訪問と致しまして
・7月1日(月)、早川幹事･⼩林聡公共イメージ委員⻑と

共に桐生市⻑を訪問して参りました。
・同日、上毛新聞社様にもご挨拶いたしました

５．7月4日(木)、⼤間々高校に早川幹事・髙森奉仕プロ
ジェクト委員⻑・⼩林聡公共イメージ委員⻑・河内副
幹事と共に訪問して参りました。

６．7月9日(火)に、みどり市⻑、みどり市教育⻑、桐生
タイムス社様を表敬訪問する予定です。

◆幹事報告 早川勇一幹事
◇例会変更のお知らせ

桐生RC 7/15（休）､7/29（休）
桐生南RC 7/24 納涼家族会(夜間例会)､7/31（休）
桐生赤城RC 7/ 9 例会場変更(旬彩きむら）

7/16例会場変更(うおせん)
7/30 → 7/27 こども食堂(みどり市笠懸公⺠館)

他２ＲＣより
◇会 報

桐生RC 6/17
桐生南RC 5/29、6/5、6/12、6/19
桐生赤城RC 6/11、6/16
栃尾RC 6/18、6/25

◇その他
・７月のRレートは１ドル｢１６１円｣となっております。
・保坂充勇パストガバナーより「2023-2024年度 ガバ

ナー任期満了の御礼のご挨拶」が届いております。
・森ガバナー事務所より｢ガバナー月信７月号(Vol.1)」

が届いております。
・森ガバナー事務所より「地区会員必携」の正誤表が届

いております。
・森ガバナー事務所より「⼤阪･関⻄万博」開幕日の入

場券につきまして地区での一括購入のご案内が届いて
おります。ご希望の方は 7月19日(金)例会迄に事務局
にご連絡をお願い致します。

・マイトリー学園より⻘山年度で寄贈致しました「図書
購入費」で購入した本の一覧が届きました。

・桐生商工会議所より｢桐生商工だより７月号(Vol.
829)」届いております。

・藤岡ＲＣより｢創立60周年記念誌｣が届いております。
・日韓親善事務所より｢第16回 ロータリー韓日親善会」

のご案内が届いております。
・例会終了後「定例理事会」を開催致します。

近況活動報告

7月1日(月) 10:00〜
桐⽣市市⻑ 荒木恵司様
表敬訪問（新年度挨拶）

7月1日(月) 
上毛新聞 三神様
（新年度挨拶）

7月1日(月) 18:00〜
美喜仁桐⽣文化会館小ホール
第74回｢桐⽣市社会を

明るくする運動｣市⺠⼤会

7月4日(金) 16:00〜
群馬県立⼤間々高等学校
校⻑ 荻野葉子 様 表敬訪問
(新年度挨拶・活動費贈呈）
(ＩＡＣ創立５０周年打合せ)

7月9日(火) 13:30〜
みどり市⻑ 様
表敬訪問（新年度挨拶）

7月9日(火) 14:30〜
桐⽣タイムス社
表敬訪問（新年度挨拶）

7月9日(火) 15:30〜
みどり市教育⻑ 保志守様
表敬訪問（新年度挨拶）
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会 長 就 任 挨 拶
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◆委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 城越敦子出席担当

会員総数 ５０名
出席率対象者 ４８名、対象出席者 ４３名
出 席 率 ８９.５８％

●R財団・米山奨学委員会
◇ニコニコBOX ⼤屋昌太ニコニコBOX担当
第２分区Ａガバナー補佐 増田浩三 君、桐生ＲＣ、桐
生南ＲＣ、桐生赤城ＲＣよりご奉仕を頂戴致しまし
た。ありがとうございます。
増田Ｇ補佐、３ＲＣ会⻑幹事様

今日はありがとうとございます
山同会⻑・早川幹事・⻘山豊君

山同年度 初例会を祝して
家住君・花房君・前原君・塚本君
髙森君・向田君・霜村君・近藤君

乾君・⼩林惠司君・⼩林聡君・山形君
越塚君・⻘山桃子君・⼩林美⾹君・⼤屋君

山同会⻑・早川幹事 １年間よろしくお願いします
新木君・井本君・中里君
新島君・須田君・松島君

祝出船 山同丸 下井田君
各クラブの会⻑幹事さん

今年度もよろしくお願い申し上げます 野村君
新井みゆきクラブ運営委員⻑

１年間よろしくお願い致します 今泉君
慣れないことばかりですがクラブ運営委員会の

メンバーとして頑張ります 新井君
今年１年 慣れないですが頑張ります！ 城越君
暑さに負けずガンバロー 佐々木君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩⼾君
カフェイン・フリーの⻨茶が水分補給にいいです

健康管理担当 野田君
◇R財団 松島共由ロータリー財団担当
１年間どうぞよろしくお願い致します 山同会⻑
増田Ｇ補佐、３ＲＣ会⻑幹事様

今日はありがとうございます
早川幹事・家住君・霜村君・今泉君

４ＲＣ会⻑幹事ご苦労様です
１年間頑張って下さい 下井田君

山同会⻑・早川幹事 よろしくお願いします
前原君・新木君・塚本君

向田君・乾君・⼩林惠司君
野田君・⼩林聡君・山形君

井本君・新井君・中里君
新島君・⻘山桃子君・須田君
松島君・⼩林美⾹君・⼤屋君

平均株価41,000円 株上昇・気温も上昇 ⻘山豊君
みゆきさんお世話になりました 越塚君
今年１年 慣れないですが頑張ります！ 城越君
暑さに負けずしっかり食べてガンバロー 佐々木君
⼤間々高校 表敬訪問お疲れ様でした 髙森君
やっと今日配布出来ました

野村さんから金子みすゞ部屋の写真をいただきました
舩⼾君

週末、菅平高原のグランド開きに参加してきます
花房君

今年度も戦争に反対します 野村君
熱暑の初例会となりました １年元気で行きましょう

近藤君

◇米山奨学 ⻘山桃子米山奨学担当
１年間どうぞよろしくお願い致します 山同会⻑
増田Ｇ補佐、３ＲＣ会⻑幹事様

今日はありがとうとございます 早川幹事

４ＲＣ会⻑幹事様 暑い中⼤変お疲れ様です 髙森君
増田Ｇ補佐 １年間頑張って下さい

下井田君・⼩林惠司君
昨年度はお世話になりました

山同年度もよろしくお願いします ⻘山豊君
山同会⻑、早川幹事、新役員の皆さん

楽しい一年になります様に
家住君・花房君・前原君・新木君
塚本君・向田君・舩⼾君・霜村君
乾君・野田君・⼩林聡君・今泉君
山形君・野村君・井本君・新井君

中里君・新島君・⻘山桃子君
須田君・⼩林美⾹君・⼤屋君

下井田副会⻑ ロータリーの事を
ご指導よろしくお願い致します 松島君

今年１年 慣れないですが頑張ります！ 城越君
山形さん お世話様でした おいしかったです 越塚君
熱中症を予防するため家の中に一日中います 佐々木君

●クールビズについて 中里和子ＳＡＡ
梅雨も明けぬ内から暑くて、皆さん熱中症になり

そうな感じですが、クールビズですのでノーネクタ
イで⼤丈夫です。期間は、この後の理事会にて話合
いたいと思います。またお知らせ致します。

●退会について ⻘山豊直前会⻑
昨年度は⼤変お世話になりました。私がやり残し

た⼤きな仕事が１つありまして…
実は、6月30日付で「金子福松会員より退会届け」

が出ておりました。私の年度の理事会にて受理いた
しました。またこの後の山同年度理事会で、金子福
松先輩のチャーターメンバーとしてクラブへの貢献
度等々を考え、『名誉会員』にご推挙出来ればと協
議し、その結後日改めまして『臨時総会』と言う形
で、皆様にご理解、ご賛同いただければと思います。

よろしくお願いします。

2024〜2025年度、桐生⻄ＲＣの会⻑を仰せつかりまし
た山同です。伝統ある桐生⻄ＲＣの会⻑を無事に務める
ことができるか身の引き締まる思いです。

一年間会⻑職を全うできるように会員皆様の絶⼤なる
ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、私たちのロータリー活動もコロナ禍で様々な制
約を受けておりましたが、現在はほぼ平常に戻ってまい
りました。さらに、私たちの活動は次の時代へ向けて進
化を遂げようとしていると考えます。

本年度のＲＩ年次テーマは
「ロータリーのマジック」です。

また、地区スローガンは
「会員一人一人が主役、

つながりを広げ、
さあ行動しよう」です。

そして私の本年度の方針は
『みんなで楽しく 出席･親睦･奉仕 しよう』です。

ロータリーの原点は「出席と親睦と奉仕」です。様々
な変化を受け入れつつ、先人達の築き上げてきたロータ
リーの良いところを継承しながら次の時代へと進んで行

２０２４−２５年度
会 ⻑

山同 輝和 君

◆クラブフォーラム
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きましょう。まず、例会に出席して出席率を向上させま
しょう。そして、親睦をより深めてさらにそのチーム
ワークとパワーを奉仕活動のエネルギーとしましょう。

今、私たちを取り巻く環境は様変わりしております。
特に諸物価の値上がり等の理由でクラブの予算運営も⼤
変厳しくなってきております。最も良い対策は会員数を
増やすこと、そして支出面において上手くやりくりする
ことだと思います。会員各位のご理解、ご協力をお願い
いたします。

１年間どうぞよろしくお願いいたします。

１．会員増強 純増２名
２．ニコニコＢＯＸへの拠金 ２５,０００円/１人以上
３．ロータリー財団への年次寄付 １５０㌦/１人以上

ロータリー財団へのポリオプラス寄付 ３０㌦/１人以上
４．米山記念奨学会への寄付 １６,０００円/１人以上
５．出 席 率 ９０％以上

2024-25 山同年度  数値目標

２０２４−２５年度
副会⻑
下井田 秀一 君

入会して３０年目にして初めての役職です。
歴代多くの立派な方々が務めて来られた⼤役です。力

不足ではありますが、尽力いたす所存です。
副会⻑職は会員各位の前に立つのは催事の乾杯や〆の

挨拶くらいで、特に目立つ場面は無いのだろうと思いま
す。つまり、主に裏方として会⻑・幹事のお手伝い役と
いうことになります。

山同年度が⼤成功の年度となります様 支えてまいりま
す。宜しくお願い申し上げます。

２０２４−２５年度
会⻑エレクト

山形 剛 君

会⻑エレクトを仰せつかりました、山形剛です。
来年の準備を山同会⻑・早川幹事・下井田副会⻑の動

きを見ながら良く勉強をして行く一年にしたいなと思っ
ております。

来年もまたよろしくお願いします。と先ず言わせてい
ただきたいのと、ここで１つお願いがあります。

皆さん地区協議会が終わったので、森Ｇ年度が終わっ
たような感じでいらっしゃるかもしれませんが、実は
「委嘱状」をいただきまして私もハッ！としたんですけ
ども、地区副幹事が今日からスタートみたいな形になっ
ておりますので、地区補助金の担当をやったりだとか、
私の時にお手伝いして下さる河内さんも地区副幹事で出
るという形になっておりますので、非常にめまぐるしい
一年になろうかと思います。皆さんのご協力をお願い致
しまして会⻑エレクトの挨拶とさせていただきます。

今年もよろしくお願い致します。

桐生⻄RC退会に当たって

金 子 福 松 君

暑さきびしい折、桐生⻄RC会員の皆様には、益々
ご健勝の事とお慶び申し上げます。

⼩生、⻘山年度のさよなら例会にも⽋席し、この度
突然退会したような印象を与えてしまった事、誠に申
し訳なく存じます。

思い返せば、桐生⻄RCが１９７１年１１月１２日
に創立、そして世界で１５，０００番目に国際ロータ
リーに加盟承認されたことは、皆様ご承知の事と存じ
ます。このときの創立会員３１名の中に、⼩生も３８
歳の若さで何も分からないまま参加させて戴き、今日
まで約５２年半、人生の⼤半を桐生⻄RCと共に歩み
続け、沢山の人々と交際を深め、いろいろな経験をさ
せて戴き、心から感謝しています。

ロータリーを理解する基本は、「毎例会に出席する
こと、そして、先ずロータリアン同志、何ごとも善意
に解釈しよう」というのをモットーにして来ました。

また、職業柄でもありますが、桐生⻄RCのクラブ
会報やクラブ現況報告書そしてクラブ周年記念誌等の
編纂や発行に携わり、クラブの歴史となる記録保存及
び後継会員の参考資料作成に努めて参りました。

⻑い間には、ロータリーも時代と共に⼤分変って来
ました。桐生⻄RCも若手会員が増え、女性会員の
リーダーシップも目立つようになりました。経験豊富
な会員と新進気鋭の新会員も、みんな和やかに、ロー
タリーの目的に従って活動しているのを見ると、本当
に力強く思います。

然し、最近は創立会員は⼩生ただ一人になってしま
い、昔のことを語り合える友達も居なくなり、年齢も
９１．５歳となると、やはり体力も気力も急速に衰え
てくるのを痛切に感じます。

従って、ロータリー活動を続けることは困難になっ
て来ました。会員各位と顔を合わせる機会が少なく
なって誠に寂しい事ですが、ロータリー年度変わりの
６月末日で退会を決意した次第です。

桐生⻄ＲＣの会員皆様に賜ったご厚情に深謝し、今
後の皆様のご活躍と、桐生⻄ＲＣの益々の発展を祈念
して、お礼のご挨拶と致します。

２０２４年６月３０日
金 子 福 松

< <  次 例 会 予 告 > >

7月19日(金) 点鐘12：30
日本料理うおせん

クラブフォーラム

第１回理事会報告 ７月５日
１．⼤間々高校IA部創立50周年実行委員会立上げ

承認。来週中には⼤間々高校より日程案が提出され
る予定。記念冊子を作成する。

２． 金子福松君 名誉会員推薦の件
異議なし。名誉会員に推挙する事が決定された。
次例会にて臨時総会を開催し会員から承認を得る。

３．例会変更の件
8/23 → 8/24 納涼家族会、9/20 早朝清掃

４．休会の件
8/16を休会とする。

５．田﨑武夫君に会員栄誉賞を贈る件
在籍10年以上のメンバーで現役会員のままお亡くな
りになられた方に贈る賞。慶弔規定に明記する。

６．クールビズについて
〜10/31迄とする。


